

C. DALIA SALAZAR
PRESENTE.-

En atención a su solicitud de información, realizada a este órgano electoral a través del sistema INFOMEX, el día 03 de noviembre del año 2015, en la que solicita:

“¿Cuántas personas votaron estas últimas elecciones?”

Al respecto, le informo lo siguiente:

Estas últimas elecciones de 2015, fueron elecciones federales y quien organizó dicho proceso es el Instituto Nacional Electoral, por lo que la información solicitada es competencia de dicho Instituto. Le proporciono los datos para contactar a dicho instituto, sitio Web www.ine.mx teléfonos 01.800.433.2000. Correo electrónico: transparencia@ine.mx o tel. 7161180, 7166220 de oficinas en Culiacán, Sinaloa.

Sin embargo le proporciono el dato la última elección local organizada en 2013, por el extinto Consejo Estatal Electoral, actualmente Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.
Participación ciudadana: 917,513 ciudadanos. 46.74%

Dicha información se encuentra disponible en la página Web del Instituto, www.cee-sinaloa.org.mx, en el vínculo “Procesos Electorales”, apartado “Resultados 2013”, “Porcentajes de Participación y Abstención Proceso Electoral Sinaloa 2013”

Lo anterior, con base en lo preceptuado en los artículos 5, 7, 8, 27 y 31 de la Ley de Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa.

Reciba un cordial saludo.

ATENTAMENTE
Culiacán, Sinaloa, a 17 de noviembre del 2015

LIC. CLAUDIA ZAMUDIO BELTRÁN
JEFA DEL ÁREA DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA